

To a little grain of rice.

Greetings in the name of our Lord Jesus Christ. On behalf of teachers at St. Patrick's Boys Secondary School Nadapal. We would like to extend our deepest gratitude for your generous support in funding the salaries of our dedicated teachers. Your kindness and willingness to invest in education have made an incredible impact on our students and their future.

We remain grateful for your commitment to ensuring that our teachers can focus on providing the highest quality education without the added burden of financial uncertainty. Your support has enabled us to better provide for our families and manage our day-to-day financial needs.

We promise to ensure that our students excel in both academics and discipline. Your support inspires us to maintain high standards and foster an environment where our students can thrive and achieve their full potential.

Thank you for believing in our mission and for making a meaningful difference in our community. We are forever thankful for your support.

With heartfelt appreciation

Br. Christopher Mwima Ochieng C.Fx

and all the teachers of

St. Patrick's Boys Secondary School Nadapal

An ein kleines Reiskorn.

Grüße im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Im Namen des Lehrers der St. Patrick's Boys Secondary School, Nadapal, möchten wir Ihnen unseren tiefsten Dank für Ihre großzügige Unterstützung bei der Finanzierung der Ausbildung unserer engagierten Lehrer aussprechen. Ihre Freundlichkeit und Bereitschaft, in Bildung zu investieren, haben einen unglaublichen Einfluss auf unsere Schüler und ihre Zukunft gehabt.

Wir sind weiterhin dankbar für Ihr Engagement, das dafür sorgt, dass sich unsere **Lehrer auf die Bereitstellung von Bildung höchster Qualität** konzentrieren können, ohne die zusätzliche Belastung finanzieller Unsicherheit. Ihre Unterstützung hat es uns ermöglicht, besser für unsere Familien zu sorgen und unsere täglichen finanziellen Bedürfnisse zu bewältigen.

Wir versprechen, sicherzustellen, dass unsere Schüler in den Bereichen Biologie, Biologie und Disziplin hervorragende Leistungen erbringen. Ihre Unterstützung inspiriert uns, hohe Standards aufrechtzuerhalten und ein Umfeld zu fördern, in dem unsere Schüler gedeihen und ihr volles Potenzial entfalten können

Vielen Dank, dass Sie an unsere Mission glauben und einen bedeutenden Unterschied in unserer Gemeinde machen. Wir sind für Ihre Unterstützung auf ewig dankbar.

Mit herzlicher Dankbarkeit

Bruder Christopher Mwijima ochueng
Gfx und alle Aktivitäten

der St. Patrick's High Secondary School Hadapal



Das Lehrerkollegium der St. Patrick's Secondary School